

活躍人訪問



▲へこたれては前にすすめません。がんばりますと語る佐々木組合長

白沢長芋生産組合
組合長 佐々木忠正 さん

■組合の活動

本宮市白沢地区は、かつて養蚕と葉タバコが盛んな地域でしたが、時代の流れとともに衰退していききました。そこで昭和52年からとろろ芋の栽培を始めました。白沢地区の土質がとろろ芋の栽培に適していることがわかり、昭和58年に「白沢長芋生産組合」を組織して、本格的な生産に取り組んできました。現在、栽培農家は39戸、約220アールに作付けし、約25トンを生産しています。約7

割が生食用で主に贈答用として県内外に出荷しています。また、とろろ芋を原料としたラーメンや焼酎なども人気です。

■組合長としての思い

白沢産のとろろ芋は、甘みがあつて粘りの強さが評判で、お歳暮シーズンの12月中旬には在庫がなくなってしまうほどの人気でした。ところが、昨年の東日本大震災による東京電力福島第一原発の放射能漏れ事故の影響で、好調だった売れ行きが一変しました。お歳暮シーズンを過ぎ、正月を過ぎても未だに出荷されずに900ケースが残っています。放射線の影響については、3回にわたり放射性物質調査を実施しましたが、すべて放射性物質は検出されませんでした。白沢産のとろろ芋は安全で安心して食べることが出来るものです。今後とも風評に負けることなく組合員一丸となって地域の特産物を守っていききたいと思っています。

■私の趣味

特にこれという趣味はないのですが、体を動かすことが好きです。若い頃はソフトボールなどをして楽しみました。今は仕事をしているのが一番ですね。

本宮市の皆さんを紹介するページ みんなのひろば

今日の人
古宮 仁誌さん
KOMIYA HITOSHI
(糠沢字作)

時間がある時は、インターネットなどでいろんな情報を収集しているという古宮さん。「でも、仕事が休みの時は、子どもと一緒に遊ぶのが一番の楽しみですね!」とほほえむ良きパパです。



▲娘さんの景衣ちゃんと、ディズニーランドでの思い出の一枚

私の随想録 「感謝の気持ち」

40歳を迎えた今年の正月に「歳直し」の同窓会に参加しました。久しぶりに会う中学時代の同級生、そして恩師。勉強に運動と一緒に取り組んだ仲間、たまに口げんかをしたりもしました。とにかく懐かしい気持ちがいっぱいで、お酒も手伝って夜更けまで昔話で盛り上がり、とても楽しい時間を過

ごすことができました。皆それなりに年を重ねて、それぞれ大人の雰囲気を出し、人間的に大きく成長していたことに驚きです。特に会話していて思ったのですが、社会的な考え方や思いがしっかりと有り、大きくまた頼もしく感じました。楽しい事や幸せな事、時には辛い事や苦しい事など、色々な経験を積んできたからこそと思います。それに比べ、自分は成長しているのかどうか、少々疑問に思っていました。

人は様々な経験と、育った環境が心の成長に大きく影響すると聞いたことがあります。

つらい時も、悲しい時も周りの人たちが協力し合って助け合い生活していくことが、一番大切なことであり、強いては自分を強くするのだと、同級生に会って更に強く思ったしだいで。本当に友人とはいいいいものです。それを改めて気付かせてくれた事に感謝です。

40歳を迎え、仕事柄家を空けることが多い自分ですが、まず家族に感謝です。次に職場同僚に、そして地域の方々から感謝したいと思います。

来月は、國分宏明さん(本宮字南河原田)の予定です。

こどものひろば

本宮市立本宮第二中学校
熊坂 洋 校長
【生徒数】
267名(平成24年2月13日現在)

本校は、昭和40年4月1日に本宮第二中学校と岩根中学校が統合され、現在の本宮第二中学校として発足し、今年度で創立47年目を迎える歴史と伝統のある中学校です。教育目標の「健康・たくましい心身の鍛練」「立志・学び続ける強い意志」「共生・思いやりと感謝の心」の実現に向け教育活動に取り組んでいます。

あの東北地方を襲った東日本大震災により、本校も校舎および体育館が倒壊するという甚大な被害を受けました。しかし、市当局教育委員会、関係機関の支



▲昨年7月に完成した仮設校舎

援のもと、4月からは荒井公民館仮校舎での学校生活をスタートさせることができました。さらに、7月から現在まで校庭に建設された仮設校舎での生活を送っています。体育の授業や部活動の時は、近隣の公民館の体育館でお世話になったり、学校行事は他の施設を借りたりするなど不自由な面もありますが、いつかまた明るい学校生活を取り戻せると信じ「希望」をもって、これから訪れるであろう困難を乗り越え、本校を「再生」していくこと、今年度のスローガンを「希望として再生」としました。そして、この厳しい環境の中、生徒たちも本宮によく頑

張っています。対外的な行事などでも素晴らしい成績を収めています。

平成24年の12月には体育館が、平成25年度の一学期中には校舎が完成する予定です。

「希望、そして再生」。この言葉を振り所とし、生徒・保護者・教職員の力を結集させて、今までの以上の素晴らしい本宮第二中学校を築いていきたいと考えています。



▲荒井公民館での授業の様子

▲校内授業研究(英語)

FM Mot.Com 秘情報

あの声は、私です...

《パーソナリティ紹介》
◆ラジオネーム：ぬまっち
◆本名：沼 隆嗣
◆出身：本宮
◆趣味：釣り

◆担当番組：グッド・モーニング・カフェ (毎週火曜日 午前7時30分～)
◆リスナーに一言：かまないように話しますので、聴いてください